

Réparer, peindre les fontaines et les kiosques des squares et du parc LaFontaine	204.55	
Eclairage des serres	54.94	
Combustible pour les serres, la maison du surintendant et le kiosque de la police du parc LaFontaine	1,013.25	
Loyer de deux téléphones	80.00	
Dépenses casuelles	71.69	
Réparer et peindre les serres	298.70	
Pour commencer les travaux nécessaires afin de faire une allée sur le parc LaFontaine en arrière de l'Ecole Normale	25.00	

Total des dépenses pour entretien \$28,206.04

Les crédits spéciaux suivants, au montant de \$4,685.82, ont été votés dans le courant de l'année pour améliorer certains squares et le parc LaFontaine.

PARC LAFONTAINE

Le dernier morceau de terrain inculte, entre la rue Panet et les lacs, a été nivelé; des sentiers ont été établis et recouverts de gravier; des services d'eau pour des fins d'arrosage ont été posés; des arbres et une quantité d'arbustes ont été plantés; ce qui a complètement changé l'aspect de cette partie du parc.

Un sentier pour piéton a été pratiqué le long du chemin des voitures qui contourne les lacs, et des arbres ont été plantés sur un côté de ce sentier ainsi que sur toutes les berges des lacs.

Un grand morceau de terrain, dans la partie Est du parc LaFontaine, a été labouré et en partie nivelé dans le courant de l'automne dernier. Ce morceau de terrain longe la rue Sherbrooke entre les rues Panet et Papineau, en face de l'hôpital Notre-Dame. Je désire ardemment compléter ce travail l'été prochain pour ne pas perdre le fruit du travail commencé l'an dernier. Tous ces différents travaux, y compris la main-d'oeuvre et les matériaux, ont coûté \$2,362.07

Pose et achat de tuyaux pour inonder les lacs et les égoutter 499.46

Total des déboursés \$2,861.53

Travaux relatifs à l'incendie d'une partie des serres et de l'atelier.

Un montant provenant de l'assurance des serres a été dépensé comme suit: Reconstruction à neuf d'une des serres à propagation de 125 x 18 pieds.	\$809.02	
Le montant suivant, provenant de la même source, a été dépensé pour construire une allonge au hangar.	104.50	\$913.52

Destruction des cocons de chenilles.

Dans le courant de l'année 1905, les arbres sur les squares et dans les rues, ont été plus ou moins ravagés par les chenilles, et une équipe d'hommes a dû être engagée pour détruire cette peste, au coût de	291.75	291.75
---	--------	--------

Nouveau square à l'angle des rues Carrières et Berri.

Achat d'une bordure en pierre.	209.29	
Pose d'une partie de cette bordure.	33.00	242.29
Construction d'un kiosque (garde-soleil) au square Bellerive	150.27	
Réparation à la plate-forme dudit square qui longe la ligne du chemin de fer Pacifique Canadien	100.71	250.98

Uniformes pour les constables spéciaux du parc LaFontaine et des squares. 125.75 125.75

Total des dépenses à même les crédits spéciaux \$ 4,685.82
Et à même les crédits ordinaires 28,206.04

Grand total des dépenses \$32,891.86

Permettez-moi maintenant, messieurs, de vous faire remarquer que les travaux commencés, soit au parc LaFontaine ou aux squares, devraient être complétés dans le

Repairing, painting fountains and kiosks in LaFontaine park	204.55
Lighting of green-houses	59.94
Fuel for green-houses, the superintendent's house and the kiosk of the LaFontaine park police	1,013.25
Rental of two telephones	80.00
Contingencies	71.69
Repairing and painting green-houses	298.70
Work necessitated in order to build an alley on park LaFontaine, rear of Normal School	25.00

Total expenditure for maintenance \$28,206.04

The following special appropriations, amounting to \$4,685.82, were voted during the year to improve certain squares and LaFontaine Park:

LAFONTAINE PARK.

The last uncultivated piece of land, between Panet st. and the lakes, has been levelled, foot-paths have been established and covered with gravel, service pipes for watering purposes have been laid and trees as well as a number of shrubs have been planted; the aspect of this portion of the park is now completely changed.

A foot-path has been made along the carriage-road which runs around the lakes, and trees have been planted on one side of such path and also on the embankments of the lakes.

A large piece of land in the eastern part of LaFontaine park has been ploughed and partly levelled, during last fall. This piece of land borders on Sherbrooke street, between Panet and Papineau streets, opposite Notre-Dame Hospital. I am very anxious to complete this work next summer in order not to lose the benefit of the work begun last year. All these different works, including labor and material, cost; \$2,362.07

Purchase and laying of pipes to flood the lakes and drain the same 499.46

Total disbursement \$2,861.53

Works carried on after the destruction by fire of a part of the green-houses and work-shop.

Out of the insurance on the green-houses, one of the nurseries 125 ft. long by 18 ft. wide, was rebuilt at a cost of.	\$809.02	
The following amount from the same source was expended on the construction of an extension to the shed.	104.50	\$913.52

Destruction of Tussock Moths.

During the year 1905, the trees in the squares and the streets, were more or less damaged by Tussock Moths, and a gang of men had to be employed to destroy this pest, at a cost of	291.75	291.75
---	--------	--------

New square at the corner of Carrière and Berri streets.

Purchase of curbstone	209.29	
Laying a part of such curbstone	33.00	242.29
Erection of a kiosk (shelter) in Bellevue square	150.27	
Repairs to the platform in said square, along the C. P. R. line	100.71	250.98

Uniforms for special constables on duty in LaFontaine park and in the squares 125.75 125.75

Total expenditure ex-special appropriations. \$ 4,685.82
Total expenditure ex-ordinary appropriations. 28,206.04

Grand total \$32,891.86

Gentlemen, allow me to point out to you that the works commenced in LaFontaine Park and in the squares should be completed during the current year. I think it